

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 12. Februar 2014

Verschiedenes

Der Ortsvorsteher, Herr Rainer Pfeifer macht zu nachfolgend benannten Themen Mitteilungen:

- Holzfachmarkt
- Multifunktionaler Raum in der Grundschule
- Bushaltestelle Westring
- Fluglärmkommission (diverser Schriftverkehr zw. Oberbürgermeister und Ortsbeirat)
- Bürgergespräch zum Thema Garagenhof im Bereich der Vogelwege in Nordenstadt
- Straßenbeleuchtung im Westring
- Busverbindung zur Dilthey-Schule
- Anbindung der Clay-Kaserne
- Leitschwellen an der Kreuzung Ostring/Stolberger Straße
- Verkehrskontrollen im Wallauer Weg
- Aktion „Gemeinsam für ein sauberes Wiesbaden“
- Spülmaschine in der Taunushalle - Kosten und weiteres Vorgehen
- Schließung des Jugendraums „Aquarium“ - Gespräch mit dem Bürgermeister
- Bauantrag für die Benutzung der Taunushalle
- Vereinigung der Pfarrei St. Birgid
- Parken innerhalb von Parkmarkierungen - Junkernstraße

Frau Nowak bittet zu prüfen, ob im Bereich des Hauses der Vereine in der Turmstraße ein anderer Standort für die dort stehenden Mülltonnen gefunden werden kann. Nach ihrer Einschätzung bieten die Mülltonnen am aktuellen Standort einen sehr unschönen Anblick.

101600

Frau Nowak erinnert an den Defibrillator, der für die Taunushalle beschafft wurde. Sie bittet zu prüfen, ob das Gerät noch intakt ist. Auch bittet Sie die Verwaltung mit dem Deutschen Roten Kreuz (DRK) in Kontakt zu treten, um zu sondieren ob es Defibrillator-Schulungstermine von Seiten des DRK gibt.

101600

Frau Jouaux-Frönd informiert die Verwaltung über Fahrbahnschäden im Bereich der Borsigstraße/Abzweig Otto-von-Guericke-Ring. Hier gäbe es ein großes Loch in der Fahrbahndecke. Sie bittet um Behebung des Schadens.

Dezernat IV/660300
101600

Bemängelt wird, dass im Bereich der Borsigstraße vermutlich die Einläufe in die Kanalisation verstopft sind. Bei Regenfällen bilden sich immer wieder große Wasserpfützen auf der Fahrbahn. Die Verwaltung wird gebeten bei den Entsorgungsbetrieben der Landeshauptstadt Wiesbaden um entsprechende Reinigungsarbeiten zu bitten.

Dezernat VII/ELW
101600

Im Bereich der Borsigstraße ist aktuell nur eine Seite des dortigen Gehwegs für Radfahrer frei gegeben. Der Ortsbeirat bittet zu prüfen, ob ggf. beide Gehwege links UND rechts der Fahrbahn für die Benutzung durch Radfahrer frei gegeben werden können.

Dezernat IV/660200
101600

Protokollnotiz Nr. 0013

+

+

Pfeifer
Ortsvorsteher